

<幹事報告>

文書着

- 1. 友インターネット速報 No.296、No.297
- 2. 第3グループ会長幹事会
9月5日(水) 柏屋 18:00~

会報着

川崎中央RC クラブ活動計画書着 川崎高津RC

- * 本日7・8・9月の誕生日会をホテルモリノにて18:00から行われますので、多数の参加をお願いいたします。
- * 本日、ロータリー国際親善奨学生の間野優梨さんがアメリカに行かれます。中島会員が成田まで見送りに行っています。

<ニコニコ委員会>

関山委員

佐々木会長→「渡邊会員、尾崎会員、委員会報告よろしくお願ひいたします」。服部幹事→「親睦委員の皆さま、今夜の誕生日会、よろしくお願ひいたします」。以下、感謝をこめてニコニコへ。井上勇会員、安倍会員、安藤登会員、山口会員、北島会員、安藤志子会員、中村会員、碓井会員、玉井会員、渡邊会員、加納会員、鴨志田敏彦会員、山崎会員、尾崎会員、鈴木会員、岡本会員、植松会員、関山会員。

<出席委員会>

玉井委員

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1412回	46	28	18		60.87%
第1411回	46	34	12	3	80.43%

<米山奨学委員会>

鈴木委員長

中村会員→「43歳の誕生日祝として」。鈴木会員→「昨日妻の誕生日に素晴らしいお花を届けていただきました。ありがとうございます」。

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	20件	20,000円	214件	256,000円
財団	0件	0円	3件	28,000円
米山	2件	20,000円	11件	79,000円

本日のプログラム

<ロータリー情報委員会>

渡邊委員長

本年度の委員会メンバーは佐々木会長と白井会長エレクトと私の3人で活動しますので、よろしくお願ひします。

情報委員会は、会員に対し情報をタイムリーに発信する事が重要であると思っております。新会員については、できるだけ早い時期に基本的な情報を教える事がベストなので、クラブの定款・細則とロータリーの用語や、その意味を伝えております。今年度入会の山口会員にも、早速情報の提供を行いました。また、ロータリーの歴史やクラブの生い立ち等も必要な1つとして伝えていきたいです。

最近では情報・広報・ITは1つのグループとしてセミナーを受けています。情報委員会はクラブ内への情報提供を主体に、広報委員会は地域等への情報提供を主体に、そしてIT委員会は内外の両方へ情報提供することが主体となっております。CLPの考え方からこの3つが統合した方がいいと言われていたのですが、当クラブでは今のところ別々に活動をしています。

情報は興味と関心を持ってもらう事が必要なので「ロータリーの友」・「ガバナー月信」・「クラブ会報」等を読んでいただく事を奨励しています。また地区大会やIM等への出席や各種の活動への参加を勧めたいです。ただ、最近の地区大会やIM等はマンネリ化している傾向がありますが、参加する事により他のクラブの会員と情報交換をしていただきたいと思います。

よくロータリーとライオンズの違いを聞かれますが、個人の奉仕に基づいているのがロータリー[I serve]に対し、会全体での奉仕に基づいているのがライオンズ[We serve] と言われております。このロー